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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE  NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTOR: Ver. Valerio Enzo Lawall  

BANCADA: Progressista 

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 40/2025 

 

 O Vereador que está subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 
trâmites regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder 
Executivo Municipal e ao Setor de Tributação, o seguinte PEDIDO DE 
INFORMAÇÕES: 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA; 

 

A solicitação das informações detalhadas sobre os protocolos pagos pelo 

Vice-Prefeito Maiquel Andriel Seckler Butzke, relacionados à finalidade de aterro, 

se dá pela necessidade de realizar uma análise mais precisa sobre os 

pagamentos efetuados, com o intuito de garantir a transparência e a correta 

utilização dos recursos públicos. 

Além disso, é fundamental verificar se o serviço de aterro segue a 

sequência correta de execução, observando a ordem cronológica de solicitações 

e se não há qualquer tipo de favorecimento, como o "furamento" da fila por 

outros solicitantes. A análise desses dados permitirá verificar se a execução do 

serviço está sendo realizada de acordo com a prioridade e a ordem estabelecida, 

sem prejudicar outros solicitantes que também dependem do serviço. 

 

Que seja informado a esta Casa informações detalhadas relativas aos 
protocolos pagos pelo Vice-Prefeito Maiquel Andriel Seckler Butzke, no 
que se refere à finalidade de aterro, conforme registros da Secretaria de 
Tributação. Solicito que o relatório enviado contenha, no mínimo, as 
seguintes informações: 

1-Número do protocolo; 

2-Data do pagamento; 

3-Quantidade de horas pagas; 

4-Descrição do serviço prestado relacionado ao aterro; 

5-Quaisquer outros dados relevantes que possam contribuir para a 
análise completa da informação.  

Além disso, solicito esclarecimento sobre os seguintes pontos: O serviço 
de aterro segue a sequência por ordem de execução, respeitando a fila de 
solicitantes? 

Houve algum caso em que a fila de solicitação foi furada, ou algum 
protocolo foi atendido fora da ordem cronológica estabelecida? 
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Sala de Sessões, 04 de abril de 2025. 

 

 

 

Ver. Valério Enzo Lawall 

Bancada Progressista 


